

AC an allen Fronten siegreich

Ein regelrechtes Ringerspektakel boten die Mannen um Sportdirektor Max Außerleitner gegen den AC Innsbruck. Mit 46:08 fegte der AC-Eigenbau die Gäste aus Innsbruck aus der Walsertalhalle.



Matthias Außerleitner feierte ein gelungenes Comeback

Foto: Volkmar Ruhdorfer

Über 400 Zuseher waren wieder gekommen, um die Mannschaft anzufeuern - und die Ringer haben nichts anbrennen lassen. Erstmals im Team I stand der erst 15-jährige Stefan Fuchsreiter, der im freien Stil seinen ersten Bundesligakampf gewann. "Es wäre unfair, einen Ringer herauszuheben, da alle topfit sind und alle wie die Löwen gekämpft haben", so Obmann Toni Marchl.

Die Walsertal Ringsportfreunde dürfen sich jetzt schon auf das Salzburger Derby, das erstmals an einen Freitag (31. Oktober) gerungen wird, freuen.

Matthias Außerleitner feierte gelungenes Comeback

Freude herrschte auch beim Team Wals II, das unter der Schirmherrschaft von Hans-Peter Brötzner sensationell gegen den Zweitplatzierten RSC Inzing gewinnen konnte. In der Pause lag man noch mit 13:15 zurück, aber im Endspurt kämpften sich die Ringer zurück. Den Schlusspunkt setzte Schülertrainer Matthias Außerleitner, der sich zu einem Comeback hinreißen ließ und auf Schulter gewann. Die Mannschaft behielt am Ende mit 34:21 die Oberhand.



„Schüler-Express überrollte Trostberg

Der Walser "Schüler-Express" fegte wieder die Halle leer und gewann gegen den TSV Trostberg aus Bayern mit 39:00 (!) nach Punkten. Den Walsern braucht also um die Zukunft nicht bange zu sein. Nächste Woche ist der "Schüler-Express" kampffrei, am 31. Oktober kämpfen sie dafür zwei Mal gegen die KG Vigaun/Abtenau und gegen den TSV Berchtesgaden.